
Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence 83256242

Prix 438 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Entre le centre d'Antibes et le quartier de La Fontonne dans une résidence récente

sécurisée  avec  piscine.Une  jolie  vue  dégagée  pour  ce  3  pièces  en  étage  élevé

exposition Est avec terrasse.Il est composé d'une entrée, un beau séjour donnant

sur  la  terrasse  avec  vue  mer.  Une  cuisine  semi  équipée  indépendante.Deux

chambres  avec  placards,  une  salle  de  bain  et  toilette  indépendant.Un  garage

complète ce bien.au calme.

Between  the  center  of  Antibes  and  the  La  Fontonne  district,  in  a  recent  secure

residence with a swimming pool.This lovely 2-bedroom apartment is located on a

high  East-facing  floor  and  has  a  lovely  unobstructed  view  from  the  terrace.It

consists  of  an  entrance  hall  and  a  beautiful  living  room opening  onto  the  terrace

with  sea  view.  Separate  semi-fitted  kitchen.Two  bedrooms  with  fitted  closets,  a

bathroom and separate toilet.A garage completes this property.Quiet location.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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